

URSAFE SE ASOCIA CON LA APLICACIÓN DE CITAS DIHOLA PARA IMPULSAR ENCUENTROS SEGUROS Y UN VERANO DE AMOR

LAS VEGAS, NEVADA, UNITED STATES, July 5, 2023 /EINPresswire.com/ -- UrSafe, una aplicación de seguridad personal de primer nivel, anunció una asociación con DiHola, una aplicación de citas inteligente de Unpack'd Technologies diseñada para crear relaciones duraderas, para empoderar a su comunidad de solteros latinos con características de seguridad avanzadas. Esta colaboración tiene como objetivo proporcionar una experiencia de citas más segura cuando se desconectan las relaciones.

Con el aumento de la popularidad de las aplicaciones de citas en todo México y América Latina, ha habido un aumento ampliamente informado de las estafas de citas y romances. En una encuesta reciente de los casi 100.000 solteros de DiHola en la plataforma de citas de la Ciudad de México, el 54 % de los encuestados indicó que la "seguridad personal" era una preocupación al conocer a alguien nuevo. Esta asociación entre UrSafe y DiHola aborda estas preocupaciones al



ofrecer características de seguridad avanzadas a cualquiera que use la plataforma de citas.

Con la integración de la tecnología de seguridad personal de UrSafe en DiHola, los usuarios de la aplicación de citas tienen acceso a un conjunto integral de herramientas de seguridad y rastreo

Los aspectos más destacados de la asociación incluyen: Comprobación de seguridad: a través de la asociación de UrSafe con DiHola, los usuarios tienen la opción de programar comprobaciones de seguridad en tiempo real para recibir notificaciones visuales durante los encuentros fuera de línea. ☐ Emergencia SOS: en caso de emergencia o situación potencialmente insegura, los usuarios de DiHola tienen acceso a la asistencia de emergencia SOS de UrSafe. Los usuarios pueden notificar discretamente a las autoridades más cercanas y a los contactos de confianza que recibirán la ubicación exacta y transmisiones de audio y video "en vivo" para ayudar en las acciones necesarias. ☐ Check-In: la función innovadora de Check-In de UrSafe permite a los usuarios de DiHola establecer un destino de reunión previsto. Una vez que se ha llegado a la ubicación, se muestra un aviso que permite al usuario notificar a un grupo predefinido, familiar o amigo una vez que se llega a la ubicación. Llamada falsa: una llamada útil a menudo es todo lo que se necesita para salir de una situación no deseada. Al activar la función de llamada falsa de UrSafe, se envía una llamada telefónica automática a los usuarios de DiHola para confirmar que el usuario está bien. Activador de palabra segura: una función de manos libres única de UrSafe permite a los usuarios de DiHola configurar un activador de palabra segura. Mediante el uso de tecnología

GPS opcional al alcance de su mano.

predefinido del usuario.

"Estamos encantados de unir fuerzas con DiHola para empoderar a sus usuarios en toda América Latina con las herramientas que necesitan para reuniones seguras y significativas", dijo Anthony Oyogoa, cofundador de UrSafe. "Al ofrecer nuestras exclusivas funciones de seguridad personal a DiHola, nos comprometemos a brindar a sus usuarios la tranquilidad adicional que merecen cuando conocen a alguien nuevo".

avanzada de IA y activación por voz, esta función identificará cuando se pronuncie una palabra segura y enviará una notificación inmediata que debe descartarse antes de alertar al grupo

La integración de UrSafe se dirigirá inicialmente a los usuarios de DiHola en México y Colombia, con una implementación planificada para toda su comunidad de usuarios en toda América Latina en las próximas semanas.

"Nuestra colaboración con UrSafe refleja nuestra dedicación a la creación de un entorno seguro para nuestra apasionada comunidad de solteros latinos que usan DiHola", dijo Zackary Lewis, director ejecutivo de Unpack'd Technologies. "Ofrecer chat de video fue el primer paso para garantizar que las nuevas conexiones representen a personas reales. La asociación con UrSafe

se basa en esa confianza al reducir el estrés de reunirse fuera de línea, sabiendo que priorizamos la seguridad personal de todos los usuarios de DiHola".

Para obtener más información sobre UrSafe y DiHola, visite: https://ursafe.online/dihola.

###

Acerca de UrSafe

UrSafe ofrece SOS manos libres activado por voz totalmente integrado con los servicios de emergencia (911) en más de 200 países. UrSafe se ha integrado con instituciones educativas, proveedores globales de viajes compartidos, aplicaciones de reuniones sociales, proveedores de telecomunicaciones, proveedores de beneficios para empleados, socios globales de seguros de viaje y ONG que trabajan con personas en riesgo de violencia doméstica o situacional. La aplicación de UrSafe está disponible para dispositivos iOS y Android. Visita UrSafe.com aprender más.

Acerca de Unpack'd Technologies (DiHola)

Unpack'd Technologies es un proveedor líder de aplicaciones de citas inteligentes desarrolladas para personas que buscan relaciones duraderas que utilizan un algoritmo de aprendizaje continuo desarrollado conjuntamente por un desarrollador original de Terapia Cognitiva Conductual (TCC). Aplicación insignia de Unpack'd Technologies DiHola está disponible para dispositivos iOS y Android. Para más información visite: DiHola.com.

Contactos con los medios UrSafe Courtney Kovacevich courtney@ursafe.com +1.310.579.7783

Unpack'd Technologies (DiHola) Zackary Lewis zackary@justsayallo.com +1.303.946.3457

Courtney Kovacevich UrSafe +1 310-579-7783 courtney@ursafe.com

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/642198088

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information. © 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.